



KINDERHEIM PANTI ASUHAN GNADE BINJAI,  
INDONESIEN

APRIL 2021

# BERICHT AUS DEM KINDERHEIM "GNADE"



---

Liebe Freunde,

es folgt ein neues Update vom Kinderheim in Binjai :)..

Anfang Januar brachte eine Mama ihr Kind (Gogo) ins Heim und bat uns das Kind aufzunehmen, da sie Gogo nicht ernähren kann. Zuvor hatten Gogo und seine Mama bei einer Familie gelebt, in der die Mama als Hausmädchen bei ihnen arbeitete. Leider wurden dort beide oft nicht gut behandelt. Sie traute sich trotzdem nicht die Familie zu verlassen, da sie keine Ausbildung hat und es somit schwierig ist eine neue Arbeit finden.

Im Februar hat sie sich getraut mit ihrem Gastgeber zu reden und vorgeschlagen, dass sie nicht mehr bei ihnen lebt, aber arbeitet weiterhin trotzdem für sie.

Gogo wurde im Kinderheim aufgenommen. Auch seine Mama bleibt vorerst da. Sie kann nachts im Heim schlafen und geht um 06.00 Uhr morgens zur Arbeit als Hausmädchen und kommt um 19.00 Uhr ins Heim wieder zurück.

Sonntags ist ihr einziger freier Tag. An diesen Tag besucht sie zusammen mit einer weiteren Kinderheimmama den Nähkurs. Sie hofft, dass sie mit dem Nähen eine neue Perspektive bekommt und ihr Leben verändern kann.



**Mama von Gogo beim Nähkurs**

Unsere Nähprojekt läuft sehr gut. Der erste Kurs mit vier Frauen ist fast abgeschlossen. Sie hatten für vier Monate sehr intensive Kurse gehabt. Jetzt nähen Sie Damen- und Kinderkleider und Mundschutzmasken. Diese verkaufen sie anschließend. Somit können Sie ein wenig für ihre Familie verdienen. Zur Zeit werden drei Kurse in der Woche angeboten. Wir haben für die elektrische Nähmaschinen-Dynamos zugekauft. Somit können die Maschinen elektrisch betrieben werden. Die Anfänger benutzen die Maschine weiterhin manuell. Fortgeschrittene können elektrisch nähen. Vielen Dank für eure Unterstützung!!







KINDERKLEIDER NÄHEN



DIE MASCHINE MIT ELEKTRISCHER ANBINDUNG

## CORONA UND HOMESCHOOLING



Die Kinder sind weiterhin im Homeschooling. Daran wird sich voraussichtlich demnächst nichts ändern.



---

## DIE AKTIVITÄTEN VON KINDERN AM NACHMITTAG



Regelmäßig haben Kinder Sportunterricht (Protactics):  
Thomson (ein Freund von Dollar) trainiert die Kids weiterhin jeden Sonntag.

---

## LERNEN MIT SMARTPHONE IST NICHT OPTIMAL

Leider ist unser Laptop kaputt. So benutzen momentan 10 Kinder abwechselnd das Smartphone von dem Pastor und seiner Frau.



# GEBETSZEIT UND BIBEL LESEN



---

# UNSER PLAN 2021

## ONLINEUNTERRICHT DURCH DAS SMARTPHONE IST NICHT OPTIMAL.

Wenn wir genug Geld haben, möchten wir dieses Jahr gern zwei Computer für das Heim besorgen. Dann würden wir Internet im Heim installieren lassen. Das ist allerdings mit einer zusätzlichen monatlichen Ausgabe verbunden. Wir haben uns erkundigt: für 50 Mbps wären es monatlich ca. 35,- €.

Wenn wir so weit sind, dass Internet und zumindest zwei Computer zur Verfügung stehen, würden wir die Kinder aus Deutschland aus beim Lernen unterstützen wollen.

## BESUCH VOM SOZIALAMT:



Mitte März bekamen wir Besuch vom Sozialamt. Wir haben eine gute Bewertung bekommen. Sie versprachen uns für ab 2022, wenn das Heim so läuft wie momentan, dass sie das Heim etwas Finanziell unterstützen würden. Wie viel das wäre, konnten Sie allerdings nicht sagen.

---

## NUN NOCHMAL EIN BILD MIT DER GANZEN KINDERHEIMFAMILIE :)



Dank eurer Unterstützung können wir folgende Ausgaben decken:

- Versorgung: 600 € monatlich für 13 Kinder und 3 Kinderheimmamas und Schulsachen für die Kinder.
- Das Nähprojekt mit 70 € monatlich
- Für die Miete fallen jährlich etwa 2000 € an.

Erzählt also euren Freunden gern von diesen Dienst.

**Für Deine Hilfe möchten wir uns von ganzem Herzen bedanken und wünschen Dir Gottes reichen Segen,**

dein Kinderheim "Panti asuhan GNADE"